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教育長 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 令和 4 年度第１回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、下地輝美委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について報告いたし

ます。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしくお願い

いたします。 

 

 

沖縄市議会の 2 月定例会において、特に教育関係での議論等

はありましたか。 

 

 

一般質問においては、通常の定例会よりは少なかったです。

以前は学校教育を中心に 9 月議会では、特に必要資料等も多く

大変でしたが、2 月定例会においては、大きい議論はございま

せんでした。 

 

 

3月 28日の「研究教員の成果報告」について、コロナ前は教

育委員も参加をしておりましたが、今回、我々は参加の予定は

無かったですよね。 

 

 

 実践報告会自体は 2 月に終えていて、今回は私も参加してお

りません。3月 28日については、終業式だけがおこなわれまし

た。研究教員の研究成果については改めて資料等を配布させて

いただきます。 

 

 

 3月 31日の「海外姉妹都市」については、ワシントン州でし

ょうか。 
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各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 沖縄市の海外姉妹都市は、ワシントン州のレイクウッド市と

いうところになります。そこにピアス短期大学とクローバーパ

ークテクニカルカレッジという 2 校がありまして、毎年、希望

する留学生を送っております。今回も 3月 31日に一人希望する

方がおりましたので、その選考会として面接をおこなっており

ます。毎月 6万円を 2年間助成するものとなっております。 

 

 

 3月 30日の「就学支援委員会」について、詳しく説明をお願

いします。 

 

 

 30日に令和 3年度の就学支援委員会の最終結果報告がござい

ました。昨年度の申請件数が 600 件近くございましたが、判定

件数が取り下げを除いて初めて 500 件を超えております。申請

件数が 591件ございまして、そのうちの 79件が取り下げをして

おり、学校でもう一度精査をしてもらうこととなっております。

判定件数は 512件となっておりまして、そのうち通常学級が 144

件となっており、去年より 50 件増えておりますが、この 50 件

については、通常学級の中でも通級学級が適当ではないかとい

う判断が出ていたと思われます。詳細につきましては、後ほど

「その他」報告にて説明をいたします。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

それでは、私の方から何点かご報告いたします。 

 

報告資料「3月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

何か質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 
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教育長 

 

 

 

施設課課長補

佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

稲嶺委員 

 

 

施設課課長補

佐 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 

教育部次長 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

続いて、日程第 2、議案第 1号「安慶田中学校改築について」

事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 1 号「安慶田中学校改築について」説明い

たします。 

 

 

施設課課長補佐より、別紙「安慶田中学校改築について」の

とおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

現在の校舎より規模が小さくなるのでしょうか。 

 

 

生徒数に応じて現在の校舎の規模より小さくなっておりま

す。 

 

 

令和 3年度第 17回教育委員会会議臨時会において、学校規模

の将来計画の議論がありましたが、そこでは 300 名程度を想定

していたのでしょうか。 

 

 

前回の臨時会での学校規模については、現在の学校規模がこ

の先 25 年間ほぼ横ばいで維持されるという想定の下で策定し

ておりますので、安慶田中学校においても同規模が維持される

と推定しております。 

 

 

安慶田中学校には何度か学校訪問をしておりますが、気にな

るところとしまして正門の幅が狭く、交通量も激しいので、正

門を拡大して見通しをいいような形にできないでしょうか。 
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教育部副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

教育部副参事 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

教育部副参事 

 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

教育部副参事 

 

 

 

 

 

正門の両側に住宅がございますので、住宅の保障をしないと

拡大をすることができません。そのため新計画としては、歩車

分離を考えているところです。周りに私道が多くございますの

で、こちらの一存になりますが、そこから生徒の移動等をおこ

なうことは可能なのですが、それについてはこれから地域との

説明会も重ねながら進めていくこととなります。しかし、学校

としては、たくさん門を作るのは安全上あまり好ましくないと

しているのが現状でございます。そのため、これから地域や学

校と相談しながら進めていく必要がございます。 

 

 

歩道の幅を広げることは可能でしょうか。 

 

 

道路課の管轄になりますが、今後、詳細設計をしながら考え

てまいります。 

 

 

サブグラウンドについては、現在どのように使用しています

か。 

 

 

元々はハンドボールの練習をする際に利用しておりました

が、体育館で練習をおこなうイメージが強くなりまして、現在

ではなかなか使用されなくなってきております。工事が始まる

中で、学校の方からは、整備をして学校建設に影響があるとき

に使えたらという話がでております。 

 

 

サブグラウンドを売却するというのも考えているのでしょう

か。 

 

 

河川をまたいでおりますし、河川の改修も県が想定して、倍

以上 13ｍぐらいになりますので、そこに橋を架けてまで使用す

るかというのもありますので、いずれは売却をする流れになる

と思います。 
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嘉納委員 

 

 

 

教育部副参事 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 

 

教育部副参事 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

教育部副参事 

 

 

教育長 

 

 

 

城間委員 

 

 

 

教育部副参事 

 

 

 

 

傾斜地というものがあったと思いますが、現在はどうなって

いますでしょうか。 

 

 

現在、傾斜地は緑地となっております。将来的には、子ども

たちが利用できるような形で計画を進めていきたいと思いま

す。 

 

最近の校舎建築において、校舎と体育館を連結しているもの

が多くなっているなか、施設の配置案を見ますと校舎と体育館

が独立した形となっていますが、案のとおりの設計となるので

しょうか。 

 

 

時間外時の市民への夜間開放や災害時の避難場所にもなりま

すので、管理区別をしっかりしたいということで、少しだけ離

した形での設計を考えております。 

 

 

教職員から使用料についてよく話に上がります、駐車場につ

いてはどこを予定していますか。 

 

 

新校舎の前を予定しております。 

 

 

現在、事実上は駐車場ではなく、空いている空間を有効活用

しようとする目的外使用の形となっております。 

 

 

 説明にありました洪水の件について、洪水を避けるため体育

館を移動したため、現在の配置案となっているのでしょうか。 

 

 

 洪水を避けて体育館を設置することで避難所指定ができると

いうところで、ご理解いただけたらと思います。 

 



会  議  録 

 6 

 

城間委員 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

校舎の裏門は河川沿いにありますが、こちらは洪水の浸水の

被害はないのでしょうか。 

 

 

河川の方についてはどんどん改修してきておりますし、現在

のところ浸水したという事例はございません。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 1 号「安慶田中学校改築について」は、原

案のとおり決定としてよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 1 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「安慶田

中学校改築について」を終了いたします。 

 

  

続いて、日程第 3、報告事項「その他」休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 4 年度第１回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 


